



奈良県 JET 青年連絡協議会第 58 回イベント 「インターナショナル アート フェスティバル」

2017 年 6 月 11 日、奈良県 JET 青年連絡協議会（Nara JETNet）は、奈良県と川西町教育委員会の共催により、第 58 回イベント「インターナショナル アート フェスティバル」を川西文化会館で開催しました。今回のイベントには 32 名の JET 青年と約 335 名の一般の方々が参加し、様々な国や地域の文化等を通して、国際交流を身近に楽しみました。

当日は 12 時半から、天理中学校の箏曲部の演奏に続いて、JETNet 企画委員である国際交流員のオープニングスピーチによりイベントが始まりました。会館の 2 階の廊下にはいろいろな国・地域を紹介するブースが並び、各部屋では、海外の文化や遊びなどを体験できるコーナーが設けられました。

<国・地域紹介ブース>

カリフォルニア州、ケンタッキー州、メリーランド州、ウェストバージニア州、ワイオミング州、カナダ、ラオス、南アフリカ、中国、イギリス。

<体験コーナー>

テコンドー、スクエアダンス、ライブプリクラ、らくがきコーナーと展示、ゲームルーム、世界のお茶、琴の体験。

15 時からは同館コスモスホールで、川西町の方や JET 青年によるパフォーマンスが披露されました。パフォーマンスでは、川西町の和太鼓や天理中学校箏曲部による演奏、JET 青年による、オペラ、紙芝居、バンド演奏・ミュージカルなどが行われました。

今回のイベントは、来場者にとっても、JET 青年にとっても、とても楽しいイベントとなりました。アンケートでは、参加者のうち 76%が今回のイベントを全体的に満足したと回答しました。JET 青年との交流については 85%が交流ができたと答えていただきました。イベントの感想としては、「とても楽しかったです。絶対また来ます。」「来年もその先もずっと続いてほしいです。」など来年の参加意欲がうかがえる声や、「色々体験できてよかったです。」など、国際交流を楽しんでいた参加者の声を多くの方からいただきました。今回のイベントは、7・8 月に日本を離れる JET 青年にとっては最後のイベントでもあり、彼らにとっても特に思い出深いものになりました。

最後になりましたが、ご協力くださった川西町及び参加者の皆様に改めて感謝の言葉をお伝えしたいと思います。今後とも奈良県 JET 青年連絡協議会は県民の方との草の根の国際交流のために、楽しいイベントを一生懸命、企画・実施していきたいと思っています。次回のイベントでまたお会いしましょう！

